

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : CRHISTIAN PASKA APRILLIO  
 No. Induk/NISN : 2012/0127039405  
 Nama Sekolah : SD KANISIUS BANDUNG I  
 Alamat : Nogosari, Bandung, Playen

Kelas : VI  
 Semester : 1  
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Christian Paska Aprillio Sangat baik pada sikap Cinta pada sesama mengucapkan salam baik pada sikap ketaatan beribadah berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Christian Paska Aprillio sangat baik dalam sikap tanggung jawab santun reflektif/baik dalam sikap disiplin percaya diri kejujuran cerdas.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 75

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	92	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam Memahami diri sebagai warga Negara Indonesia yang beranekaragam sebagai anugerah Allah dan Memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi	87	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyebutkan contoh-contoh keanekaragaman yang ada di Indonesia, Menyebutkan keanekaragaman suku, agama dan kepercayaan, budaya dan Bahasa daerah yang ada di Indonesia, cukup dalam keterampilan Menyebutkan contoh hubungan yang terjadi antara bangsa di dunia dalam berbagai segi kehidupan: ekonomi, politik, sosial dan kebudayaan, Menjelaskan sikap Gereja terhadap persoalan-persoalan yang terjadi di dunia
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	91	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis penerapan nilai nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, perlu bimbingan dalam kemampuan Menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat	84	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menjelaskan nilai - nilai sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, Menyebutkan contoh penerapan nilai-nilai Pancasila , perlu bimbingan dalam keterampilan Mengidentifikasi keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi di Indonesia, Mengidentifikasi pengaruh globalisasi di Masyarakat
3	Bahasa Indonesia	75	89	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan cukup dalam Menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana, perlu bimbingan dalam kemampuan Menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca	84	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan sangat baik dalam menuliskan kalimat utama dalam teks paragraf, menyebutkan jenis-jenis paragraf berdasar letak kalimat utamanya, cukup dalam keterampilan menentukan bagian-bagian teks eksplanasi dengan tepat, menentukan informasi penting dalam teks yang dibaca
4	Matematika	75	89	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam Menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan), dan Menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi.	83	C	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan baik dalam menentukan letak bilangan bulat, mengurutkan bilangan bulat , cukup dalam keterampilan menemukan unsur-unsur lingkaran
5	IPA	75	88	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam Mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana dan Mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari.	87	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan baik dalam menyebutkan perkembangbiakan tumbuhan, cukup keterampilan dalam menyebutkan kelebihan dan kekurangan rangkaian seri dan paralel

6	IPS	75	84	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan baik dalam Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, perlu bimbingan dalam kemampuan Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN	88	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan baik dalam Menyebutkan perubahan sosial budaya dari berbagai bidang dan menyebutkan posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama dalam berbagai bidang di lingkup ASEAN
7	SBK	76	91	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam Memahami patung dan Memahami interval nada	86	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan baik dalam Latihan kebugaran pengertian dari reklame, cukup dalam keterampilan Dapat memahami pola lantai
8	PJOK	76	90	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan baik dalam Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional dan Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional	90	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan baik dalam Latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) dan Menjelaskan variasi dan kombinasi gerak dasar
9	Bahasa Jawa	75	88	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki kemampuan baik dalam Memahami wayang (Baratayuda) dan jamu Jawa, perlu bimbingan dalam kemampuan Memahami kata, kalimat, dan wacana sederhana beraksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana.	87	B	Anak Christian Paska Aprillio Memiliki keterampilan baik dalam Memahami teks cerita wayang, Memahami unggah-ungguh Jawa, Memahami asal usul aksara Jawa. dan Menyebutkan cara melestarikan tembang Jawa

#### C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	A	Amat Baik
2	Bahasa Inggris	B	Amat Baik
3	Drumband	A	Amat Baik

#### D. SARAN-SARAN

Anak Christian Paska Aprillio  
Sesulit-sulitnya belajar saat ini masih sulit lagi belajar di usia tua nanti. Ayo, tunjukkan bahwa kamu anak HEBAT !

#### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	149 Cm.	
2.	Berat Badan	44 Kg.	

#### F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	.....	

#### G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

#### H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

.....

Mengetahui:  
Kepala Sekolah  
*Anna Wiwit Kurniawati*  
Anna Wiwit Kurniawati, S.Pd  
G. 9391

Playen, 15 Desember 2023  
Wali Kelas,

*Clara Endah Harginawati*  
Clara Endah Harginawati, S.Pd  
G. 2015.01